



## SALUDO DEL NUEVO DIRECTOR-GERENTE

El pasado martes Santo (27 de marzo), recibí por parte del Consejo Provincial el nombramiento de Director-Gerente del Hospital y la Residencia San Juan de Dios de Sevilla. En estos días de Pascuas, han sido múltiples las muestras de cariño, apoyo y felicitaciones que he recibido y, por todas ellas, doy gracias de corazón.

Como miembro de los que conformamos esta maravillosa Familia Hospitalaria: Hermanos, Colaboradores (trabajadores, voluntarios y bienhechores) y, muy en especial, a cada uno de nuestros residentes y sus familiares, quiero enviaros un afectuoso saludo, el cual espero en breve hacerlo de forma personal con cada uno de vosotros.

Es un honor y un privilegio trabajar para la Orden Hospitalaria, la que tanto me ha dado y a la que tanto debo tras mis casi 20 años formando parte de la misma. Un tiempo que me permite tener una visión y conocimiento profundo de ella. De bien nacido es ser agradecido y, en mi caso, intentaré dar lo mejor de mí y devolver el ciento por uno.

Igualmente, supone un reto y una enorme responsabilidad, la cual asumo, pero con trabajo, entrega, la colaboración de todos, junto a la intercesión del Señor y San Juan de Dios, estoy seguro que conseguiremos grandes logros y resultados para la mejor atención de las personas y familias a las que asistimos. Para ello, les ofrezco mi cercanía, disponibilidad y servicio, confiando en contar con lo mejor de cada uno de vosotros.

Tenemos un proyecto ilusionante por delante, la integración de la Residencia y el Hospital San Juan de Dios de Sevilla. Es un proceso en el cual ya se han producido avances que le dan visibilidad, como es la creación reciente de una única Comunidad de Hermanos o las confluencias en áreas transversales de trabajo como ocurre en pastoral y en el equipo local de bioética. Ahora toca dar otros pasos firmes hacia una completa integración futura que, finalmente, consiga crear una estructura de excelencia, calidad y que sea referente en nuestro entorno.

No debemos olvidar otras tareas: mantener la sostenibilidad y equilibrio financiero del centro ante la situación aún difícil, compleja y competitiva que nos rodea, y la tarea fundamental de mantener viva la llama de espiritualidad juanediana a futuro en nuestra residencia.

Todos a una, estemos "prestos y audaces" en la tarea.

Hay mucho y bueno por hacer, y lo mejor está por venir, D.m.

Un fraternal saludo  
Dr. Miguel Sánchez-Dalp  
Director-Gerente

## BIENVENIDA AL SUPERIOR Y AL DIRECTOR-GERENTE

El pasado 10 de Abril, todos los trabajadores del Centro asistieron a una Asamblea en la que se presentaron formalmente nuestro Superior, el Hno. Manuel Armenteros, y el Director-Gerente, Dr. Miguel Sánchez -Dalp. Tras sus palabras, el acto culminó con la tradicional foto de familia.



## OTRAS INFORMACIONES

### OBRA DE TEATRO SOLIDARIA

A beneficio del Programa "Apadrina un Mayor"

**sales con arte**  
Grupo Teatral del Colegio Salesiano San Pedro de Triana

**SÁBADO**  
9 DE JUNIO  
19,30H



en FUNDACIÓN CAJASOL

Sala Chicarreros  
Plz. San Francisco  
Sevilla

**Aportación**  
10€

Venta de Entradas:  
Residencia San Juan de Dios,  
C/ Sagasta, 1, 41004 Sevilla.  
amald@sjd.es (954 50 10 96)  
Disponibilidad Fila Cero

# Tengo un millón

ANNA M. LÓPEZ RODRÍGUEZ

Organiza:

ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS  
Asociación de Beneficencia Solidaria de la Residencia de San Juan de Dios, Sevilla

PATROCINAN:

Fundación | Cajasol

ROBLES  
RESTAURANTES

### OBRA DE TEATRO SOLIDARIA A BENEFICIO DEL PROGRAMA

#### "APADRINA A UN MAYOR"

El Sábado 9 de junio a las 19.30 horas tendrá lugar la obra de teatro: "Tengo un millón" protagonizada por la compañía Sales con Arte en la Sala Chicarreros situada en Plz. San Francisco.

La entrada es 10€ y la pueden adquirir en la recepción de la Residencia en C/ Sagasta, 1, 41.004, Sevilla.

**Os invitamos a participar en esta maravillosa Obra.**



**Para más información, pueden dirigirse a D<sup>a</sup> Rocío Leiva en el tño. 954 50 10 96 o [RocioMaria.Leiva@sjd.es](mailto:RocioMaria.Leiva@sjd.es)**

### UN JUEVES SANTO ESPECIAL

Amanece el Jueves Santo cuando el Hno. Superior de la Residencia, acompañado de una representación de residentes, va a hacer una ofrenda floral al Señor de Pasión, Hermandad filial al Centro. Allí les saludan y son presentados al Sr. Arzobispo y diversas personalidades, por lo que venían verdaderamente emocionados. Fue un acto cargado de satisfacción e importancia para todos.

D<sup>a</sup> Macarena Sánchez González (Personal de recepción)



La Hermandad de los Negritos, a su paso por la calle Sagasta, hizo a los residentes, trabajadores y familiares, partícipes y protagonistas de su recorrido por las calles de Sevilla. La gran mayoría de los residentes, acompañados por parte del personal y familiares, bajaron a la entrada del centro y, el resto, estuvieron asomados en los balcones.



Esperamos el paso del Cristo y de la Virgen con gran expectación. El Cristo paró delante de la puerta y a la Virgen la pasaron lentamente, bailándola delante de nosotros. Lágrimas, sonrisas, devoción, alegría, unión y paz embargaban nuestros corazones. La colaboración y la unión de todos hizo posible que se vivieran estos momentos mágicos y especiales que han pasado a formar parte del álbum de recuerdos de nuestra vida.

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Carmen Lucena Sainz (Familiar)

### SABÍAS QUE...



- Los días 10 y 11 de abril los compañeros D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Carmen Pérez (Enfermera) y D. Jesús Martín (Aux. de enfermería) han estado en Granada realizando el curso "Ética del Cuidar".



- El martes 10 y jueves 12 de este mes vinieron a la residencia trabajadores de la Caixa dentro de su programa Semana Social para pasar la tarde con los residentes, donde les invitaron a churros con chocolate y les acompañaron a una visita cultural.
- Dentro de las actividades de Animación, el 5 de abril, se visitó a La Esperanza de Triana (aún puesta en el paso) por parte de un grupo de residentes acompañados de voluntarios.



- El día 4, los Voluntarios tuvieron la acogida con el nuevo Superior, quién les recibió con una charla formativa y, a continuación, disfrutaron de una merienda fraterna.

*Acércate a nosotros... [www.sjd.es/sevilla](http://www.sjd.es/sevilla)*